

YO ME COMUNICO

Introducción

En este trabajo podremos visualizar y contestar algunas preguntas muy interesantes como las leyes que nos protegen de la difamación, que tipos de medios de comunicación son mas utilizados en Guatemala y que medio en lo personal se prefiere.

Difamación

La Difamación es cometer acto de injuria contra una alguien o algo sobre todo cuando estas afirmaciones son falsas tratando de manchar el nombre y honor de lo que se juzga con el objetivo de conseguir algo a cambio.

La ley dicta lo siguiente: Artículo 164. Difamación. Hay delito de difamación, cuando las imputaciones constitutivas de calumnia o injuria se hicieren de forma o por medios de divulgación que pueda provocar odio o descrédito, o que menoscaben el honor, la dignidad o el decoro del ofendido, ante la sociedad; Al responsable de difamación se le sancionara con prisión de dos a cinco años.

Artículo 165. Publicación de ofensas. Quien a sabiendas reprodujere, cualquier medio, injurias o calumnias inferidas por otro será sancionado como autor de las mismas de dos a cinco años.

La ley dice esto de forma clara cualquier tipo de divulgación que pueda generar odio contra la dignidad y/o honor de algo o alguien puede ser penado con dos a cinco años prisión, por lo tanto no se debe hablar nada malo de algo o alguien en vano, si tenemos problemas con una persona o con una entidad lo mejor que podemos es dialogar con este, en lugar de ponerlo en mal, y si no se llega a nada lo mejor será denunciar para que actúen las autoridades y que se llegue a un acuerdo, la difamación se puede cometer de diferentes formas por lo tanto hay que tener cuidado porque lo podremos hacer incluso sin darnos cuenta.

¿Cuáles son los medios de comunicación más usados en Guatemala?

Tenemos una lista la cual es la siguiente.

- 1. Prensa libre**
- 2. Siglo 21**
- 3. El periódico**
- 4. La hora**
- 5. Nuestro diario**
- 6. El quetzalteco**
- 7. Publinews**
- 8. Diario de centro América**

Estos son los 8 mas utilizados en Guatemala, es curioso ver como justo los 8 son diarios esto me sorprendió debido a que la respuesta es mas curiosa aún; lo que ocurre es que los mas usados son todos prensa de formato de lectura debido a la comodidad que se nos brinda al leerla ¿Por qué? Porque con el diario si no nos da tiempo de leerlo todo en la mañana se puede leer en la tarde y así aparte la prensa nos sirve después de leerla para otro tipo de cosas como en mi caso limpiar espejos y ventanas o empacar, sobre todo porque la prensa es barata informa lo necesario y es cómoda de llevar por eso.

¿Qué medio de comunicación utilizas tu frecuentemente?

En mi caso siendo menor de edad y que no tengo prácticamente obligaciones personalmente prefiero ver las noticias es decir los noticieros ninguno en partículas solo ver la tele sobre todo en la noche, debido a que estoy mas desocupado y puedo verlas con mi familia y opinar, de allí no leo el diario debido a que ni salgo de mi casa es decir no lo puedo conseguir, escuchar radio en lo personal me aburre y me distraigo y en internet es más difícil buscar algo interesante que ver relacionado con noticias siempre te mostraran que hubieron muertos, robos, asaltos y secuestros; pero ojo que jamás te mostraran cosas como la economía actual del país o los movimientos extraños del gobierno por eso no me gusta ver las noticias en internet.